

Projection de *La Grippe du laisser-faire*

précédée de *Sin maíz no hay país* d'A.Rifflet

Le mardi 6 avril, à 20h30

Apéritif solidaire à 19h30

Apparition de la grippe A au Mexique et ses liens avec les industries de porcs de la région



« Au Mexique, lorsqu'éclate la crise de la grippe porcine, le village de La Gloria, dans l'état de Veracruz, devient le centre d'attention médiatique et politique d'un monde en alerte sanitaire. C'est ici que serait apparu, chez un enfant de 5 ans, le « cas zéro » de la grippe H1N1. Pourtant, depuis plusieurs années, les habitants de la vallée de Perote dénoncent la contamination des sols, de l'eau et de l'air provoquées par les élevages industriels de porcs de l'entreprise Granjas Carroll, filiale de la multinationale Smithfield. Malgré les poursuites judiciaires, leur combat continue contre le « laissez-faire » des autorités.

Sin maíz no hay país est un voyage au cœur du maïs natif dans la Sierra Norte de Puebla, au Mexique. Paysans et indigènes nous restituent l'histoire de leur plante sacrée et expriment leur volonté de conserver ces « graines de la dignité ». Le maïs est devenu un objet de lutte, entre revendications identitaires, socioéconomiques, activisme environnemental et défense de la souveraineté alimentaire.

Débat avec un **médecin, F. Le Clerc** (éleveur de porcs gascons) et le réalisateur

Dans le cadre du Printemps pour une économie équitable

➤➤ Participation libre



NATIONALE

11, place Nationale

Paris 13^e

M° Olympiades, Nationale



&



+ D'INFOS : <http://consom-solidaire.over-blog.com/>

Contact : consomsolidaire@actionconsommation.org

www.lebarbizon.org